



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El deporte automotor "off road" tendrá un nuevo evento denominado "Mini Desafío Semana Santa 2020", que enlazará la región cordillerana con la línea sur rionegrina, se llevará a cabo entre los días 9 y 12 de abril del corriente año y unirá las localidades de El Bolsón e Ingeniero Jacobacci.

Este evento deportivo, cuenta con el auspicio y apoyo de agentes privados como así también del Poder Ejecutivo Provincial, de los Municipios de El Bolson e Ingeniero Jacobacci y las Comisiones de Fomento de Río Chico, Mamuel Choique y Colan Conhue en los diferentes aspecto de la organización, apoyo logístico, técnico y de salud.

La organización estará a cargo del Señor Fabian Ñancuqueo, quien cuenta con vasta experiencia en este tipo de organizaciones y cuyo trabajo ha resultado fundamental para que el Desafío San Carlos de Bariloche-Ingeniero Jacobacci 2019, se desarrollara con éxito.

Durante tres jornadas, pilotos a bordo de motos, autos, UTV (cuatriciclo utilitario todo terreno), cuatriciclos y camionetas, junto con los equipos técnicos y soportes, recorrerán las distintas etapas entre las localidades, desplegando color a su paso. La primera etapa de 220 kilómetros, partirá desde la ciudad de El Bolsón con dos paradas de neutralización, una en la localidad de Ñorquinco y Río Chico, la otra en Mamuel Choique y Ojos de Agua, arribando por la Ruta N° 6 a la ciudad de Ingeniero Jacobacci.

La segunda etapa desplegará su recorrido desde la ciudad de Ingeniero Jacobacci pasando por la Laguna Carrilaufque Grande y por Colan Conhue. Y por último, transitarán en los alrededores de Ingeniero Jacobacci, dando así por terminado el encuentro.

Esta competencia hace que los pilotos, junto a sus máquinas, luchan por soportar las exigencias que el territorio y el duro clima ofrecen. Es por esto, que muchos competidores participan no sólo para disfrutar de la carrera, sino también para probarse a sí mismos, como un desafío profundamente personal, y también grupal, ya que detrás de cualquier logro deportivo, hay un trabajo de equipo.

Alicia Reina, Pedro Usandizada, Mauricio Keller, Nicolas Zingoni, son algunos de los pilotos que brindarán su espectáculo, otros llegarán desde distintos puntos del país, como Mendoza, Córdoba, Neuquén y de países vecinos como Chile, Paraguay, Uruguay y Brasil.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

El paso del "Mini Desafío Semana Santa 2020", por las distintas localidades, significará para los pobladores, que conviven con el clima y con el aislamiento, una fuente de alegría y divertimento.

Del mismo modo será muy importante el impacto económico que producirá, ya que entre pilotos, adicionales, colaboradores y entusiastas acompañantes, sumaran una gran cantidad de personas que podrán acceder a los productos y servicios locales.

Por lo expuesto, considero que el "Mini Desafío Semana Santa 2020" merece el reconocimiento de esta Legislatura Provincial, para que tanto promotores de éste evento deportivo como de otros proyectos, se vean alentados a continuar promoviendo la práctica de deportes que generan lazos de integración y promoción social.

Por ello:

Autor: Juan Pablo Muenza.

Acompañantes: Claudia Contreras, Julia Fernández, Adriana Del Agua, Helena Herrero, Daniel Sanguinetti y Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo, turístico y económico al "Mini Desafío Semana Santa 2020", como competencia deportiva off road, que se desarrollará entre los días 9 y 12 de abril del corriente año, uniendo las ciudades de El Bolsón e Ingeniero Jacobacci

Artículo 2°.- De forma.